

学校だより

— 心豊かに挑戦する二日比っ子の育成 —



# ひびきなだ

— 元気に登校 笑顔で下校 —

令和6年3月5日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

## すてきな6年生を送る会



3月1日（金）に、体育館で6年生を送る会を行いました。入場後、一人一人の写真がステージに映し出され、活躍した場面を5年生が紹介しました。



在校生が6年生に感謝の気持ちを伝えようと、出し物やプレゼントでその思いを表しました。1年生からはお世話になった6年生に王冠のプレゼント。歌あり、ダンスあり、クイズあり、どの学年も工夫した、とても楽しい取り組みでした。6年生からも下級生に対し、お礼の気持ちを込めて出し物がありました。



6年生からはしっとりと落ち着いた歌とキャンドルサービス、そして第二日比小の後輩たちへのメッセージが送られました。



6年生が会を楽しみながらも、少しさみしそうな表情をしていたのが印象的でした。

全学年が集まり、みんながお互いを思いやるすてきな会でした。

第二日比小の子どもたちは、本当に心の温かい子どもたちですね。

## 1年生 昔遊び体験



2月20日に、1年生が「お手玉」と「こま回し」に挑戦しました。地域の方にお手伝いいただき、遊び方やうまくできるコツを教わり楽しみました。はじめはなかなかうまくいきませんが、だんだんと上手になっていきました。ご家庭でも、いろいろな昔遊びにチャレンジできるといいですね。



## 6年生 生け花体験



2月14日が、今年度最後の参観日でした。各学年では、できるようになったことの発表やまとめの授業を行ったりしました。その日、



6年生は保護者に感謝の気持ちを伝えようと、保護者の方にお花のプレゼントを計画し、地域の方の指導の下、素敵な花を作りました。